

wird, weil der Fleiß und die Leistung der schaffenden Menschen den Massen des Volkes zugute kommen;

ein Deutschland, das frei und stark sein wird, weil es friedliebend und unabhängig ist;

ein Deutschland, dessen nationale Kultur sich wie eine schöne Blüte entfalten und mit der humanistischen Kultur aller Völker verbinden wird;

ein Deutschland, das die Segnungen des Friedens genießt, das gleichberechtigt der europäischen Völkergemeinschaft angehört;

ein Deutschland, das in fester Freundschaft mit der Sowjetunion verbunden ist und dem Weltfriedenslager angehört.

Dieses Deutschland kann und wird die Wirklichkeit von morgen werden.

Hört uns, Ihr Arbeiter Deutschlands!

Hört uns, Ihr Bauern!

Hört uns, Ihr Lehrer, Künstler und Wissenschaftler!

Höre uns, deutsche Jugend!

Hört uns, Ihr Frauen, Ihr Mütter!

Ihr seid die Macht, die der Zukunft die Bahn bricht. In Eure Hand ist das Schicksal Deutschlands gegeben, Eurer geballten Kraft kann nichts widerstehen. Gebt Deutschland, was Deutschland braucht!

Alle Kräfte für ein einheitliches, friedliebendes, demokratisches und unabhängiges Deutschland.

Beschluß des IV Parteitages (30. März bis 6. April 1954)